



Medicina hará una selección de alumnos el 13 de julio para agilizar el proceso de matrícula

O. C.
SALAMANCA

Los decanos de las dos facultades de Medicina de Castilla y León, las de Salamanca y Valladolid, acordaron ayer implantar un nuevo mecanismo para el proceso de matriculación del próximo curso 2011-2012 que evite, en la medida de lo posible, los problemas suscitados en el presente año académico, en el que la matrícula en estos centros se prolongó durante varias semanas después del plazo previsto.

Según explicó ayer a este diario el decano de Medicina de Salamanca, José Carretero, esta decisión supondrá una "solución parcial" al problema, dada la imposibilidad de aplicar ya el próximo año la que sería la mejor opción, la lista única para todos los centros de España, por la negativa de Cataluña y País Vasco a ese proceso.

Ante esta situación, las dos universidades castellanas y leonesas han acordado que el día 13 de julio elaborarán un listado de alumnos admitidos con la intención de que esa selección sea lo más precisa posible y que el número de renuncias posterior sea mínimo. De esta manera, las

dos facultades esperan que antes de agosto estén matriculados la mayor parte de los alumnos del próximo curso y que el pequeño número de renuncias y de entrada de nuevos estudiantes pueda ser resuelta en septiembre, de forma que a finales de ese mes o primeros de octubre esté finalizado completamente el proceso de matriculación.

Para elaborar la lista de seleccionados se tendrá en cuenta la nota media del aspirante y el distrito de procedencia. Se aplicará, por ejemplo, el siguiente criterio: un alumno que tenga una nota muy alta y que provenga de una región que cuente con facultades de Medicina de prestigio, se *rechazará*, dado que es prácticamente seguro que se decantará finalmente por matricularse en la universidad cercana. Con esta medida, se pretende reducir al máximo el número de renuncias.

Respecto al próximo año académico, Carretero confirmaba también a este diario que la Facultad de Medicina comenzará el próximo curso 2011-2012 el 26 de septiembre, como la mayor parte de los centros de la Usal, a pesar de la posibilidad de adelantar el comienzo. ■